

## Boßeln in Westercelle

Am 11.05.2016 hat sich die Herzsportgruppe des MTVE mit reger Beteiligung aufgemacht, einen Nachmittag mit Boßeln zu verbringen. Das Wetter war hervorragend und alle waren guter Laune.

Es wurden zwei Gruppen gebildet, und das Boßeln konnte beginnen.

Nach halber Strecke wurde eine Pause eingelegt, und es gab zur Stärkung Kaffee & Kuchen.

Nach 3 Std und 10 Min war die Boßelstrecke von 4 km geschafft und wir waren wieder am Startpunkt angekommen.

Nun folgte eine Boßelkritik, die sehr positiv ausfiel. Es wurde beschlossen, noch in diesem Jahr im Herbst ein zweites Mal zu Boßeln.

02.06.2016 M.N.